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ＰＴＡ会費等の集金方法に関するアンケート結果のご報告 

今年度は現金のみの集金とします 
 

日頃より、PTA 活動にご理解とご協力を頂き、ありがとうございます。 
さて、集金方法に関するアンケートにご協力頂きましたことに、感謝申し上

げます。147 名より下記の通り、ご回答頂きました。 
また、QＲコード決済は事前に実現できる方法であるか確認するために、ペ

イペイさん側に加盟できるのか複数回の相談や事例を伺った上でアンケート
を実施いたしました。しかし、先日、加盟ができないとの見解が示されました。
アンケートにご協力頂きましたのに、誠に申し訳ありません。 

そこで、今年度はこれまで通り、封筒を利用した現金にて実施いたします。
７割以上の回答のあった一括払いについては、選択ができるようにするのか検
討して参ります。QＲコード決済については３割以上の回答があったこと、現
金を選択される理由や頂いたご意見を踏まえ、検討して参ります。 

今後も、集金の効率化と紙幣や硬貨を数えることの負担軽減を図って参りた
いと考えております。 

何卒、ご理解とご協力の程、宜しくお願い申し上げます。 
 

【アンケート結果】 
〇回答者：147 名 

 〇「前期・後期の２回払い」と「前期集金時の一括払い」があった場合、ど
ちらを選択しますか？ 

 ・前期集金時(6 月頃)の一括払い … 105 人（71.4%） 
 ・前期・後期の２回払い … 42 人（28.6％） 
〇どの集金方法を選択しますか？ 

  ・封筒を利用しての現金 … 96 人（65．3％） 
  ・PayPay(ペイペイ) ※授業参観など行事の日に決済 … 51 人（34．7％） 

〇＜封筒を利用しての現金＞を選択した方の理由を教えて下さい（複数回答可） 

・PayPay を利用していないから … 83 人（87.4％） 
・行事に参加できないから … 7 人（7.4%） 
・その他 … 12 人（8.1％） 

〇＜PayPay＞を選択した方 その理由を教えて下さい（複数回答可） 
・集金活動の効率化になると思うから … 33 人 (64.7%) 
・おつりなく現金を準備する手間が省けるから … 46 人 (90.2%) 
・その他 … 4 人（2.7％） 

【今年度の集金方法について】 
・封筒を利用した現金での集金 

※一括払いはアンケート結果を踏まえ選択ができるようにするのか検討 
※QR コード決済はアンケート結果を踏まえ、また、連携できるサービス 

を調査の上、検討 


